
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



0875/2022

Acolman, Estado de México, 26 de agosto de 2022

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CAPTURA A DOS SUJETOS POR SU POSIBLE PARTICIPACIÓN EN EL DELITO DE ROBO DE VEHÍCULO CON VIOLENCIA

- *Los hechos ocurrieron mientras uniformados efectuaban labores de vigilancia en la demarcación.*
- *En la acción, fueron asegurados dos vehículos automotores, uno con reporte de robo y otro que al parecer fungía como muro.*

En atención a una alerta vía radio, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) localizaron un automóvil con reporte de robo y detuvieron a dos sujetos por su posible participación en el delito de robo de vehículo con violencia.

Policías estatales llevaban a cabo recorridos de seguridad cuando atendieron una solicitud de personal del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la SS, quien pidió su colaboración para dar con el paradero de un Chevrolet, tipo Spark, modelo 2017, color blanco, reportado como robado el día 15 de agosto de 2022.

Con la información aportada los uniformados iniciaron un despliegue de búsqueda; tras la movilización, observaron un vehículo similar al descrito sobre la calle Clavel, colonia San Miguel Totolcingo; la unidad al parecer era custodiada por un Volkswagen tipo Gol, color negro.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Ante el hallazgo, los oficiales solicitaron los conductores detener su marcha para realizar una revisión protocolaria; al consultar los datos con el Centro de Mando estatal confirmaron que uno de los automóviles era el referido en el alertamiento y presentaba reporte de robo, mientras que el otro aparentemente fungía como muro.

Luego de hacer saber el constitutivo del delito y notificar los derechos que la ley confiere, Luis "N" de 26 años de edad y Maximiliano "N" de 30 años de edad fueron detenidos y presentados junto con los vehículos asegurados ante la Agencia del Ministerio Público de OCRA con sede en Ecatepec para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex.